

Einladung/Info zum Fahrradtag am 15.10.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
am 15. Oktober findet an unserer Schule
der Fahrradtag statt. Alle Schüler*innen
nehmen daran teil.

Ziel des Projekts

Wir wollen gemeinsam als Schule möglichst viele Kilometer sammeln und die Ergebnisse mit unseren Partnerschulen vergleichen. Dabei setzen wir ein Zeichen für Green Mobility und umweltfreundliche Fortbewegung. Der Projekttag soll nicht nur Bewegung und Teamgeist fördern, sondern auch das Bewusstsein für nachhaltige Mobilität stärken.

Wichtige Hinweise

- Wenn möglich bitte mit dem eigenen Fahrrad, Scooter in die Schule kommen. Kann am Schulgelände sicher abgestellt werden.
- Helmpflicht – bitte Fahrradhelm mitgeben.
- Verkehrssichere Fahrräder verwenden (Bremsen, Licht, Reifen prüfen).
- Auch Scooter dürfen eingesetzt werden (keine E-Scooter)
- Wettergerechte Kleidung und Wasserflasche nicht vergessen.

Preise

Die besten Leistungen werden mit kleinen Preisen geehrt – es lohnt sich, alles zu geben!

Wir freuen uns auf einen bewegungsreichen und spannenden Tag mit den Schüler*Innen!

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Klassenvorstandsteam.

